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ASSUNTO: Requer informações sobre asfalto da Avenida Ferroviária. 

Autoria: Vereador Leopoldo Gabriel Benetacio de Oliveira.  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita Municipal de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre os seguintes 
questionamentos: 

1) Existe algum projeto para realização do asfalto da Avenida Ferroviária? 

2) Se a resposta for afirmativa, qual a previsão do início da obra? 

JUSTIFICATIVA: A Avenida Ferroviária é uma via muito antiga de Ibitinga e muitas 
promessas foram feitas em relação ao asfalto da mesma. Muitos moradores questionam sobre essas 
obras e para tanto segue requerimento para que a Administração dê atenção a este local, no qual o 
asfalto é reivindicação de muitos cidadãos. 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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